
 

COMUNE DI NOVARA

Consiglio Comunale

GRUPPO CONSIGLIARE DEL

PARTITO DEMOCRATICO

INTERROGAZIONE

Premesso che
 

 Le "case dell'acqua" erano state molto usate negli anni scorsi 
 Che tale utilizzo aveva creato un importante risparmio economico per i cittadini e 

soprattutto una diminuzione dei rifiuti con notevole risparmio di inquinanti
 

Considerato che
 
• ci viene riferito che queste case non funzionano più o funzionano male
 

Si interrogano il Sindaco e la Giunta
 
• per conoscere qual è lo stato delle case dell'acqua 
• Quanti litri sono stati erogati 
• Se si intende ripristinarle qualora non funzionassero e/o costruirne di nuove.
 
 
 
Si chiede per la codesta interrogazione risposta orale e scritta cartacea e via mail
 
 
per  il gruppo del Partito Democratico
Tino Zampogna, Sara Paladini, Andrea Ballarè, Emanuela Allegra, Elia Impaloni, Pirovano 
Rossano
 
Novara, 11 luglio 2017


